

Fecha: 06-02-2026
Medio: La Estrella de Arica
Supl.: La Estrella de Arica
Tipo: Noticia general
Título: Huachipato contra la U nuevamente se reprogramó: será el domingo sin público

Pág. : 9
Cm2: 289,2
VPE: \$ 470.577

Tiraje: 7.300
Lectoría: 21.900
Favorabilidad: No Definida

Huachipato contra la U nuevamente se reprogramó: será el domingo sin público

DANIEL PINO/UNO NOTICIAS



SE PIDIÓ UN CONTROL DE SEGURIDAD EN EL CERRO ALEDAÑO AL CAP.

Y aunque con el correr de las horas la Delegación reculó y permitió jugar el lunes a las 17:00, tras una serie de reuniones, finalmente autorizó el partido en su programación inicial del domingo a las 12:00.

NUEVA PROPUESTA APROBADA

La Delegación Presidencial del Biobío cambió de parecer y el duelo entre Huachipato y Universidad de Chile volvió a su programación inicial del domingo al mediodía en el CAP, aunque se jugará sin público.

El martes, la autoridad rechazó la realización del partido, argumentando problemas de seguridad por el Estado de Excepción de Catástrofe que todavía rige en la zona, decisión que puso en jaque a los 'Acereros', que no podían disponer de ninguno de los tres estadios alternativos inscritos para el torneo.

El delegado Eduardo Pacheco confirmó la noticia: "Huachipato ingresó una nueva propuesta, donde se habla de un partido sin público, el domingo a las 12:00 horas, con un dispositivo de seguridad especial por el cerro aledaño" que implica guardias en el perímetro y la disposición de un carro bomba.

"Por ser un partido de alta envergadura, y con algunos antecedentes de hechos de violencia, tomamos todos los resguardos posibles. Eso es lo que se buscó desde el primer minuto", cerró la autoridad. 